

## **Ja zum Erweiterungsbau der Pädagogischen Hochschule**

Aus dem Thurgau gibt es auch positive Schlagzeilen: Die Pädagogische Hochschule Thurgau PHTG ist eine Erfolgsgeschichte. Als damalige Kantonsrätin erinnere ich mich mit Stolz an den mutigen Entscheid des Grossen Rates, das einstige Lehrerseminar zur Pädagogischen Maturitätsschule PMS zu entwickeln und damit den „Thurgauer Weg“ zu schaffen, der praxisnah, erfolgreich und beliebt ist, wie die Zahlen zeigen. Erfolgreich entwickelte sich auch die PHTG. Bereits nach wenigen Jahren wurde das Angebot auf die Ausbildung der Lehrkräfte für die Sekundarstufe I und II erweitert. Damit sichern wir uns genügend Nachwuchs an Lehrpersonen auf allen Stufen. Zudem findet neu die Ausbildung für Hauswirtschafts- und Werkunterricht in der PHTG statt. Die EVP orientiert sich seit je am pädagogischen Grundsatz „Kopf, Herz und Hand“ und unterstützt somit das Ziel, Raum für Küche und Werkräume zu schaffen. PMS und PHTG nutzen zahlreiche Synergien optimal im Campus. Trotzdem braucht es jetzt bauliche Massnahmen. Setzen Sie der Erfolgsgeschichte ein Krönchen auf und stimmen Sie Ja zum Erweiterungsbau.

Regula Streckeisen, Präsidentin EVP TG, Romanshorn